

# Crimen organizado deja sin energía a tres localidades de Tarapacá



Tras derribar 20 postes de la red de media tensión, con el fin de robar 7,5 km de cables de cobre, el crimen organizado dejó sin electricidad a Pica, Matilla y La Huayca (2.647 clientes). Es el tercer ataque de este tipo en Tarapacá en los últimos meses. "Compramos la comida al por mayor y sin energía podemos perder todo", dice la vecina Virginia Godoy. Luis Gajardo, gerente zonal de CGE, lamentó que estas bandas sigan operando "con impunidad".